

# Anggota Polsek Kandanghaur Lakukan Patroli dan Pemantauan Arus Lalu Lintas

Indramayu - [INDRAMAYU.MATAPUBLIK.CO.ID](http://INDRAMAYU.MATAPUBLIK.CO.ID)

Jul 26, 2023 - 18:14



*Anggota Polsek Kandanghaur Lakukan Patroli dan Pemantauan Arus Lalu Lintas*

Indramayu - Anggota Polsek Kandanghaur jajaran Polres Indramayu, Polda Jabar, kembali melaksanakan kegiatan patroli dan pemantauan arus lalu lintas di wilayah hukum Polsek Kandanghaur, Kabupaten Indramayu, pada Rabu (26/07/2023).

Kegiatan ini dilakukan dalam rangka mengantisipasi potensi gangguan keamanan dan kamseltibcar lantas.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Kandanghaur, Kompl Gangsar menyatakan bahwa patroli malam dan pemantauan arus lalu lintas menjadi bagian dari upaya kepolisian untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Kandanghaur. Kegiatan ini juga bertujuan untuk menciptakan kenyamanan bagi masyarakat saat beraktivitas di siang hari.

Kapolsek Kandanghaur, Kompol Gangsar, menjelaskan bahwa anggota Polsek Kandanghaur melakukan pemantauan jalan raya guna mengantisipasi terjadinya gangguan keamanan serta kamseltibcar lintas. Kehadiran petugas di wilayah tersebut diharapkan mampu mencegah potensi tindakan kejahatan dan mengawasi kelancaran arus lalu lintas.

Selain melakukan patroli, anggota polisi juga berinteraksi dengan warga dalam kegiatan dialog. Dialog ini menjadi kesempatan bagi petugas untuk menyampaikan himbauan kamtibmas kepada masyarakat. Himbauan tersebut bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Kompol Gangsar, didampingi Kasubsi PIDM Humas Polres Indramayu, Ipda Tasim, menekankan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. Dengan dukungan dan kerjasama yang baik antara polisi dan masyarakat, diharapkan tercipta wilayah yang bebas dari gangguan keamanan dan kamseltibcar lintas.

Kegiatan patroli malam dan pemantauan arus lalu lintas ini merupakan salah satu bentuk komitmen Polsek Kandanghaur untuk selalu berada di tengah-tengah masyarakat dan menjaga keamanan serta ketertiban wilayah. Dengan langkah preventif seperti ini, diharapkan tingkat kejahatan dapat ditekan dan masyarakat dapat hidup dengan tenang dan aman.